

Publié le 08 juillet 2023 Télégramme

À Plescop, les CM2 de l'école Sainte-Anne lauréats du concours du Souvenir français



Les élèves de la classe de CM2 de l'école Sainte-Anne, lauréats du concours départemental du Souvenir français. Ils étaient accompagnés par Yannick Le Gallic dans leurs recherches.

Dans le cadre du concours scolaire du Souvenir français et de l'ONACVG, les élèves de la classe de CM2 de l'école Sainte-Anne ont terminé lauréats, ex-aequo, avec leurs camarades caudanais de l'école Saint-Joseph. Ils ont été récompensés lors de la remise des prix du concours départemental, au Palais des Arts de Vannes, vendredi 30 juin.